
Шенталинский район: взгляд в будущее

Череду стратегических сессий продолжили встречи в сельских поселениях Шентала,
Канаш и Старая Шентала.
  Продолжая тему стратегического планирования развития нашего района, в Доме
молодежных организаций состоялась стратегическая сессия по обсуждению вектора
развития сельского поселения Шентала. Напомним, данный проект осуществляется в
рамках Послания врио Губернатора Самарской области Д.И. Азарова.

      

Шенталинское сельское поселение является наиболее крупным в районе – это сердце
нашего края. И по вполне объяснимым причинам большее число реализуемых проектов
осуществляется именно здесь. Так, в 2018 году в райцентре планируется реализация
таких масштабных проектов, как ввод в эксплуатацию ФОКа, техническое
перевооружение котельной №3. По программе «Комфортная среда» благоустраиваются
территории многоквартирных домов по улицам Вокзальная, Журавлева, Карьерная.
Культурный центр села уже украшает новая отремонтированная Площадь Славы. По
улицам Канашская (работы уже завершены) и Ленина строятся новые тротуары.
Благоустраиваются общественные пространства: площадь перед зданием РДК; ведется
монтаж сцены в парке отдыха по улице Сосновая. Скоро жители той же улицы смогут
проехаться по асфальтированной дороге. Несомненно, вышеназванные работы
преображают общий вид и комфортность проживания в райцентре. Дополнительно ко
всему сегодня шенталинцы могут оказать содействие развитию своего села, став
активными участниками открытой дискуссии в рамках стратегической сессии, и
выдвинуть свои предложения по дальнейшему пути развития райцентра Шентала до
2030 года.
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В роли модераторов данной дискуссии выступили: А.Д. Касимов, руководитель Комитетапо управлению имуществом, архитектуры, капитального строительства и ЖКХ, И.В.Сидорова, начальник отдела экономики, инвестиций и торговли Администрации района,С.В. Киреева, начальник Шенталинского территориального отдела образовательныхресурсов и реализации программ Северного управления Министерства образования инауки, а также глава сельского поселения Шентала В.И. Миханьков.  На встречу пришли самые активные жители села – те, кому небезразлично будущееродного края. Это представители органов местного самоуправления, общественных,коммерческих и бюджетных организаций, лидеры общественного мнения, молодежь. Какотмечает врио Губернатора Самарской области Д.И. Азаров, только сообща, учитываямнение местных жителей, можно выстроить стратегию развития.    На дискуссионной площадке шенталинцы могли предложить свои проекты,направленные на развитие села в течение будущих 12 лет по трем основнымнаправлениям: экономическое, социальное и комфортная среда. В сфере «Экономикабудущего» шенталинцы предлагали организовать переработку плодово-ягоднойпродукции, открыть химчистку. По направлению «Человеческий потенциал. Сбережениенарода и социальная защищенность. Лучшее – детям» говорили о строительствесовременного образовательного центра, завершении строительства КОЦ, открытииздравпункта на северной стороне райцентра. Поднимая вопрос о «Комфортной средепроживания», шенталинцы говорили о необходимости построить центральнуюканализацию, реконструировать систему водоснабжения. Также отличной идеейпосчитали благоустройство пруда по улице Карьерная (зона отдыха) и строительствокультурного парка (между зданием РайПО и железнодорожными путями).   ***  

Днями позже состоялись стратегические сессии в сельских поселениях Канаш и СтараяШентала.   Жители сельского поселения Канаш выдвинули следующие предложения: возродитьсельское хозяйство путем привлечения инвестиций в животноводческую отрасль,построить универсальную спортивную площадку в Романовке, организовать зону отдыхана базе Ермоловского пруда. В направлении «Комфортная среда» говорили онеобходимости строительства водопровода в Романовке, улучшении уличногоосвещения, дорожной сети.  От жителей сельского поселения Старая Шентала прозвучали следующиепредложения: на территории полигона ТБО д. Новая Шентала создатьперерабатывающую базу, построить модульный ФАП и универсальную спортивнуюплощадку в Старой Шентале, провести капитальный ремонт школы с реконструкциейотдельного корпуса под детский сад. Также местные жители говорили о необходимостипровести ремонт системы водоснабжения и водопроводных башен, дорог, переводеуличного освещения на энергосберегающую систему. На уровне районастарошенталинцы предложили создать бизнес в сфере предоставленияэлектромонтажных услуг (услуги электрика).  Напомним, все выдвинутые жителями предложения будут рассмотрены экспертнойгруппой и учтены при дальнейшей разработке Стратегии развития Шенталинскогорайона до 2030 года.   
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